
本 日 第２００２回 ２０１２年３月１０日(土） No.１８９１

本日のプログラム Today's Program 3/10（土）伊那ＲＣ・尾張旭ＲＣ交流例会

於千とせ家
点 鐘

3/1１（日）伊那ＲＣ・尾張旭ＲＣ合同ゴルフ
ロータリーソング「奉仕の理想」

於森林公園ｺﾞﾙﾌ場

前 回 第２００１回 ２０１２年３月 ２（金） 記 録

○斉 唱：「君が代」・｢奉仕の理想」
○来訪者：なし
○出席者：会員30名中22名出席 出席率73.33％

前々回補正出席率は2月17日分 96.67％

会長あいさつ 西尾 輝久

先日の2000回例会に多数出席していただきありがと

うございました。会長として大変嬉しく記念すべき年

度になったと思います。京都での思い出は皆さんそれ

ぞれあると思いますが、私は強烈に覚えているのはや

はり舞妓さんです。京都の舞妓さんについて少し話を

させていただきます。舞妓さんは、誰でもすぐになれ

るものではありません。まず、おおむね二十歳までの

娘さんに限られていますし、御座敷に出られるように

なるには「仕込みさん」として、花街のしきたりや行

儀作法、京都以外の出身の娘さんには京都言葉などを

少なくても一年程は修行しなければなりません。です

から、中学校卒業と同時に置屋さんで仕込みさんとし

て修行を始める娘さんが多く、なかには、置屋さんで

修業しながら中学校へ通うといったケースもあるよう

です。また舞妓さんの姿は非常に華やかで艶やかです。

頭の花かんざしは一月から十二月まで毎月変わり、二

月は梅、三月は菜の花などで非常に繊細なものです。

又日本髪はすべて彼女達の自毛で、最初の型は「割れ

しのぶ」というものです。一方芸妓さんになると自毛

ではなくカツラの方が大半となります。そしてお化粧

は自分でし、最初の一年ほどは下唇にしか紅をさしま

せん、また顔は薄暗い中でもはっきり見えるようにと、

白く塗ります。着物は振袖にだらりの帯の姿ですが、

これは全て置屋の女将さんのものです。このように美

しい姿をしておこぼ（ぽっくり）を履いた舞妓さんを

見る事が出来るのは、京都の祇園界隈だけだと思いま

す。皆さんも是非京都へ行ってください。

おめでとう
・結婚記念日：

３月 ３日 水野 幸彦君

３月１６日 西尾 輝久君

３月１８日 古橋エツ子君

３月３０日 井田 武憲君

△今月の祝福の方々です。

識字率向上・ＯＦＤＹ月間

３月1６日（金） ３月２３日（金） ３月３０日（金） ４月 ６日（金）

例 卓話者：水野 幸彦君 クラブフォーラム 親睦例会 卓話者：福岡広報委員長

会 演 題：｢小学校の入学説 卓話者：箕輪会員増強 テーマ 演 題：「雑誌月間に

予 明会に行って感じた事｣ 委員長 「親睦について」 因んで」

定 演 題：｢会員増強に

ついて｣



・誕生日祝福：

３月 ４日 仲澤 昌容君ご夫人 敦子様

３月１０日 服部 右子君

３月１３日 西尾 輝久君ご夫人 淑子様

３月１５日 古橋エツ子君ご主人 勝久様

３月３０日 小柳 和之君ご夫人 ミエ様

３月３１日 松下 洋一君 （傘寿祝）

幹事報告
・本日の３分間スピーチ：舟橋 龍秀君
・本日の会合：第12回（現・次期）理事役員会

・次回の例会：3/10 伊那RCとの交流例会

3/11 伊那RCとの合同ゴルフコンペ

・例会変更のお知らせ:別紙

ニコボックス
○傘寿を祝っていただき。 松下 洋一君

○結婚記念日を祝っていただき。 西尾 輝久君

井田 武憲君、古橋エツ子君、水野 幸彦君

○誕生日を祝っていただき。 松下 洋一君

○主人の誕生日を祝っていただき。 古橋エツ子君

○家内の誕生日を祝っていただき。

小柳 和之君、仲澤 昌容君、西尾 輝久君

○記念すべき２０００回例会に出席していただいてあ

りがとうございます。まだ舞妓さんの姿が頭に残って

おります。 西尾 輝久君

○２０００回例会では皆様にご協力いただきまして、

ありがとうございました。親睦活動委員会の皆様、ご

苦労様でした。 森 和実君

○本日卓話をさせていただきます。 舟橋 龍秀君

○井田さん、舟橋さんの卓話を楽しみにしています。

桜井 雅博君

○２０００回例会はご苦労様でした。 箕輪 良孝君

○２０００回例会では皆様に大変お世話になりました。

有難うございました。 飯田 幸雄君

○２０００回例会の旅行、とても楽しかってです。親

睦活動委員会の皆様ありがとうございました。

伊豆原浩二君

○先日京都での２０００回例会はとても楽しく有意義

でした。家内ともども大変お世話になりました。

勝屋 弘忠君

○２０００回例会、ありがとうございました。

加藤 清久君

○箕輪さん２０００回例会ではお世話になりました。

唐井 仁一君

○先日の記念例会、楽しかったです。ありがとうござ

いました。 舟橋 龍秀君

○記念なる２０００回例会、いい思い出になりました。

次回３０００回？ 古橋 裕志君

○２０００回例会旅行ありがとうございました。

大変楽しかったです。 山田 直樹君

○２０００回例会が残念ながら休みました。さぞかし

充実した例会になったと思います。 松原 樹君

○２０００回例会、楽しまれましたか。冨田 晃君

○初めての早退をさせていただきます。古橋 裕志君

第12回(現･次期)理事役員会報告
日時 2012年３月２日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題１）RI2760地区 地区協議会参加義務者について

（桜井副幹事）

地区協議会に出席義務者として、資料１の

通り出席義務者が承認される。欠席する場合

は、代理者に出席を依頼すること。

２）横断幕について （井田OFDY委員長）

継続して、検討課題とする。

３）資料－２にもとづき、詳細は会長、幹事に

一任する事で、承認される。

４）3/10･3/11伊那RC/尾張旭RC交流例会につい

て （箕輪親睦活動委員長）

進行等は、案内資料の通り承認される。

５）次年度ﾛｰﾀﾘｰ手帳について。（桜井副幹事）

希望者のみの配布とする事で、承認される。

６）その他

①事務局の耐震対策実施について、詳細は会長

、幹事に一任する事で承認される。

②新地区補助金申請は、更に具体的な企画案を

作成し、修正対応していくことで申請書を提出

し、事業内容の詳細については継続課題とする。

卓 話
[ＯＦＤＹ月間に因んで]

委員長 井田 武憲
尾張旭ＲＣ

では、19 9 1年

度に教育・文

化・スポーツ

の国際的な振

興 を 図 る た

め、尾張旭市

と隣接地域に

居住する青少

年の健全なる

育成の目的をもって、尾張旭ＲＣ国際・地域青少年育

成基金（英文名略称、ＯＦＤＹ）が設けられました。

事業は、上記の目的を達成するために（１）国際的な

振興の架け橋となる個人または団体に対する助成。

（２）尾張旭市と隣接地域に属する個人または団体が

行う青少年育成事業に対する助成。この２つが挙げら

れており、その運営をＯＦＤＹ委員会が携わっていま

す。

近年主な助成事業としては、2002～2003年度から始

まった「ヤングミュージックファエスタin尾張旭」で

す。

これは、市内の小学校鼓笛隊、中学校吹奏楽部、県立

旭野高校の吹奏楽の演奏、尾張旭児童合唱団等が出場

し、市文化会館にて2009～2010年度まで８年間の長期

にわたり、当ロータリークラブの要として、全会員参

加によって実施されてきました。

しかし、残念ながら昨年度より諸般の事情により実

施できなくなってしまいました。

こう様な青少年を育む行事への助成は、健全育成を

目的としたＯＦＤＹの核心であると思われます。この

ことは、また新世代奉仕委員会との関連もあり、現在

は当委員会としても将来を模索している段階です。

会員の皆様方の提案等がありましたら、是非お聞か

せいただき、よりよい方向へと進めていきたいと思っ

ております。また、３月はＯＦＤＹ月間でもあります。

よろしくご協力の程お願いいたします。

※舟橋龍秀君の卓話は次回に掲載させていただきます


